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鬼火だき 

1 月 6日（日）9時から、西地区年初め恒例行事『鬼火だき』が行わ

れました。穏やかな晴天の下、多くの住民皆様が参加され地区内の

正月飾りを焚き上げ、今年一年の西地区住民の皆様の無病息災をお

祈りし、用意頂いた“ぜんざいと七草粥”を参加者全員で美味しく

頂きました。 

餅つき大会 

12月 23 日（日）『餅つき大会』が行なわれました。当日あい

にくの雨の為、金比良小学校ピロティでの開催になりました

が、多くの住民の皆様と子供たちの参加があり、大人も子供

も一緒になって、大きな掛け声と共に餅をつき、つき立ての

餅を参加者全員で頂きました。また、小学校体育館ではゲー

ムやくじ引きなどが行われ、楽しいひと時を過ごしました。 

第34回西地区公民館まつり 

3月 2（土）・３（日）『第 34回西地区公民館まつり』が開催され、今年も多くの方々にご来場頂き、

2日間大いに賑わいました。地域の皆様をはじめ、ご参加頂いた皆様、ご来館頂いた皆様ありがとう

ございました。 

平成 30 年度西地区自治協議会として、地域の皆様のご理解とご協

力により、様々な事業を展開することが出来ました。本当にありがとう

ございました。 

今年度も西地区の発展と楽しい町づくりに貢献できますよう努め

てまいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 
会長 日浦 照義 
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今季、青少年部が担当しました『長崎こど

も芸術祭典』『きらきらフェスタ』『餅つき大会』

への沢山のご参加ありがとうございました。 

 特に児童数が大変少ない校区ですが、地域の

皆様と子供たちの交流の場のお手伝いが少しは

できたのではないかと思います。 

 来季も部員一丸となって頑張りますのでどう

ぞよろしくお願いします。 

 今季一年部員の皆様方のご協力を得て、『七夕

まつり』『バッゴー大会』『鬼火だき』の３つの行

事を無事やり遂げる事が出来ました。非常にまと

まりのある部です。各行事にご参加頂いた皆様の

楽しむ姿を見ることは、私達の大きな励みであ

り、「やって良かった」という達成感を与えてく

れました。この経験を活かして、反省すべきは反

省し、次年度も行って行こうと思っています。 

     本年度は、県内一斉防犯パトロール

（夜間）、防犯リーダー養成講習会の参加、昼間

の防犯パトロール、未来塾の見守り隊、年末安全

パレード等の事業を部員の協力のおかげで実施

参加出来た一年でした。特に、毎月行っている防

犯パトロールでは、改善された所がいくつも有

り、部員一同やりがいを感じています。次年度も

少しでも西地区 14 ヶ町に役立つ活動をしたいと

思っています 

 

総務部会は自治協議会の円滑な運営を

推進する為、毎月 25 日に定例的に会議を開い

て各部会が実施する行事イベントの広報や、地

域の諸課題及び解消策の調整等を行って参り

ました。また、自治協議会の広報活動として年

間 3回の自治協だより発行して皆様にお知らせ

致しました。11 月 13 日の視察研修旅行では、

『防災と復興』をテーマに熊本城周辺の視察を

行いました。次年度は、部員の皆様と協議して

地域の活性化に一層努めたいと思います。 

今年度、環境衛生部は 4 回の部会を開きまし

た。12 名の部員で、西地区の不法投棄の見回りに

行くことになり、12 月 9 日（日）と３月 10 日

（日）に実施しました。今後も環境衛生に取り組

んでまいります。地域の皆さんのご協力もよろし

くお願いします。 

今年度も自治協行事に女性部会として、関わ

ってきました。カレーやぜんざい、お餅に七草粥

の提供、公民館まつりではバザーに取り組み完

売することができました。スタッフ不足を感じ

ましたので、来年度はさらなるご協力をお願い

致します。 

仕事を持つ身としては、厳しい時もあり

ましたが、何とか 1年やり終えてホッとしてい

ます。これからは、現状に合わせて活動のあり

方も工夫していく必要があると思いました。自

治協の２大行事である『運動会』『公民館まつ

り』を無事終えて、実行委員の皆さんや地域の

皆様のご協力に、本当に感謝いたします。 

ありがとうございました。 

この一年を振り返って 

部会長  西川 伸二 
 

部会長  榮岩 善典 
 

部会長  原 和久 
 

部会長  濱崎 和義 
 

部会長  安本 嘉徳 
 

部会長  岩村 忠司 
 

部会長  眞田 由美子 
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